

Golf-News

Mauritius

Die 19. Beachcomber Golf Trophy, die jährlich von der gleichnamigen Hotelgruppe in Kooperation mit Reiseservice Afrika organisiert wird, fand Anfang Februar im Paradis Hotel & Golf Club auf der Le Morne Halbinsel südlich von Mauritius statt. Als Bruttogewinner qualifizierten sich unter den Herren Fritz Zoehl und unter den Damen Petra Martini-Lauk mit dem jeweils ersten Platz.

www.beachcomber-hotels.com



Italien

Das Castello di Spessa (Liebesnest von Casanova) in Friaul-Julisch Venetien bietet prachtvolle Unterkünfte, beste Weine und eine 18-Loch Golfanlage in fürstlichem Ambiente. Gespielt wird rund um die Schlossanlage aus dem 13. Jahrhundert mit herrlichen Blicken Richtung Castello, Berge oder Meer. Als gelungener Abschluss eines erfüllten Golftages wartet dann die vorzügliche Küche der La Tavernetta oder ein Besuch im historischen Weinkeller des Castello.

www.golfcastellodispessa.it



Irland

Schönes Spiel auf der grünen Insel

Untersuchungen zeigen, dass die Zufriedenheit mit einem Golfurlaub in Irland bei 94 Prozent liegt und 84 Prozent der Urlauber das Preis-Leistungsverhältnis für sehr gut halten. Ein Großteil der Golftouristen bucht sogar mehrfach einen Urlaub auf der Insel mit rund 450 Golfplätzen. Deutsche lieben Irland – immer mehr! Viele Golfreiseveranstalter haben ihr Irlandprogramm 2012/13 ausgeweitet bzw. die Destination neu aufgenommen. In den Angeboten sind nicht nur die bekannten Klassiker zu finden, sondern auch viele bisher weniger bekannte Golfplätze wie z.B. im Nordwesten. Neben dem sehr guten Preis-Leistungsverhältnis spielt sicherlich auch die Tatsache eine Rolle, dass es fast nirgendwo eine Handicapbeschränkung gibt. Alle sind willkommen – und wer nicht schon auf der Runde neue irische Freunde findet, der trifft sie spätestens am 19. Loch, denn auch auf dem Golfplatz ist die legendäre Gastfreundschaft der Iren deutlich zu spüren.

Golf in Irland: Irland ist ein Paradies für Golfer: Mehr als 450 Golfplätze sorgen für eine Dichte von grünen Spielwiesen, wie man sie nirgends auf der Welt findet, mehr als ein Drittel aller Links Courses liegen auf der grünen Insel. Das ganzjährige, dank des Golfstroms milde Klima, die Gastfreundschaft der Iren, die auf all ihren Plätzen Gastspieler willkommen heißen und die Vielfalt der Auswahl haben Irland zu einer der weltweit beliebtesten Golfdestinationen gemacht. Das haben auch die Besten der Welt entdeckt. Immer wieder trifft sich die Elite hier zu großen Turnieren. Nach dem Ryder Cup 2006 trafen im September 2011 in Killeen Castle die besten Proetten aus Europa und den USA im Solheim Cup aufeinander. Immerhin wurden bisher vier der letzten neun Majors von Spielern aus Nordirland gewonnen. Graeme Mc Dowell und Rory McIlroy gewannen 2010 bzw. 2011 die US Open, Darren Clarke 2011 die British Open und Rory McIlroy im August 2012 die PGA Championship. Alle trainieren das ganze Jahr über auf den herrlichen Plätzen ihrer Heimat. Irland ist von Deutschland aus in maximal zwei Stunden mit dem Flugzeug erreichbar.

Weitere Informationen unter:
www.entdeckeirland.de/golfen



Zehn Gründe für einen Golfurlaub in Irland auf einen Blick:

- Mehr als 450 Golfplätze
- Ein Drittel aller Links Courses weltweit
- Viele weltberühmte Plätze, die international immer auf den Hitlisten stehen
- Eine große Auswahl und Vielfalt an Plätzen überall im Land
- Keine Handicapbeschränkungen, Anfänger sind willkommen
- Gutes Preis-Leistungsverhältnis auf den meisten Plätzen
- Startzeiten sind einfach zu bekommen
- Irische Gastfreundschaft
- Mildes Klima, d. h. Irland ist das ganze Jahr über eine Golfdestination
- Kurze Anreise aus Deutschland (max. 2 Stunden)
- Große Auswahl an direkten Flugverbindungen



Anleitung zum Glücklichen



Na, wenn das kein schönes Spiel wird! 300 Tage Sonnenschein, mediterranes Klima, waaahnsinnig günstige Preise. Die Golf- und Thermenregion Stegersbach im Südburgenland ist mit seinen 4- und 5-Sterne-Hotels eine der modernsten Wellness-Destinationen Europas. Jedes Hotel bietet einen großen Bade- und SPA-Bereich, eines darüber hinaus eine Familientherme. Und hier wird gegolft! Zwei 18-Loch Plätze, ein 9-Loch Platz, ein 5-Loch Fun-Course und die Simon-Tarr Golfacademy sind die Garanten für ein schönes Spiel. Preise Ü/F/HP inklusive Green Fee ab ca. 100 Euro pro Tag und Person. Hunde, Kinder – alle sind willkommen! www.stegersbach.at



Exklusive

MOTORYACHTEN zum Chartern am BODENSEE

Suchen Sie nach einer einzigartigen Location für besondere private oder geschäftliche Anlässe? Dann sind Sie bei uns genau richtig! Die WhiteStar-Yachten bieten edles Ambiente am vielfältigen, idyllischen Bodensee und machen jeden Aufenthalt zu einem Erlebnis der Extraklasse. Genießen Sie die besondere Atmosphäre auf dem Wasser und lehnen Sie sich entspannt zurück! Mit viel Liebe zum Detail und der Motivation, jede Tour individuell nach den Wünschen der Gäste zu gestalten, erwartet Sie das Team von WhiteStar Yachting.

Wir sind von Anfang Mai bis Ende Oktober für Sie auf dem Wasser und bieten Ihnen ein breites Angebotsspektrum: vom reinen Yachtcharter mit oder ohne Skipper über Aperitif- und Dinner-Ausfahrten inklusive Crew bis hin zum Kurzurlaub an Bord.

Wir freuen uns auf Sie!
Das WhiteStar-Team
Tel.: +41/ (0) 787062172
www.whitestaryachting.com

